

Vienne - Pays viennois

Tournoi international de l'AVSR : Leganés et Lokomotief sacrés

Le Dauphiné Libéré



01 / 03

Les Noires et Bleues de l'AVSR, finalistes du tournoi, ont réalisé un très beau parcours. Photos Le DL /Jean Paul ROUSSET



02 / 03

Les Espagnoles de Leganés peuvent pavoiser. Elles ont réalisé le sans-faute et remportent le trophée de la Ville d'Ampuis.



03 / 03

Les Rouges d'Aix-Maurienne avaient battu Lokomotief en match de poule mais seront dominés en finale.

-
-
-

La fatigue se lisait sur les visages des bénévoles qui, vendredi et samedi, avaient terminé leur journée très tard mais étaient opérationnels dès le lendemain matin 8 heures aux gymnases de Saint-Romain-en-Gal et Ampuis.

Le 20^e Tournoi international U18 d'Ampuis Vienne Saint-Romain Reventin s'est terminé ce dimanche 9 avril avec les finales des tournois féminins puis masculins qui consacreront des nouveaux venus à Vienne.

Lors de la remise des récompenses finales, le président, Jean-Paul Boyron, n'a pas manqué de rendre hommage à la vingtaine de bénévoles qui sont là depuis 2002, date de la première édition du tournoi. Une nouvelle génération va prendre la relève, mais gageons que quelques anciens seront toujours là pour donner un coup de main.

Les Pays-Bas et l'Espagne à la fête

Côté sport, le premier tournoi féminin a été marqué par le très bon parcours de l'équipe de l'AVSR qui n'a perdu que deux fois, battue par les Espagnoles de Leganés lors des matchs de poule puis en finale, où elle a été dominée (31-48). À noter la rencontre très spectaculaire pour la 3^e place entre Saint-Genis/Oullins/Sainte-Foy-les-Lyon et Udine (Italie), remportée par les Italiennes, au cours duquel les paniers à 3 points étaient au rendez-vous. Quant aux Viennoises, finalistes, elles ont lâché prise en seconde période

contre une équipe espagnole qui leur était supérieure et a reçu, dans l'euphorie, la coupe de la Ville d'Ampuis.

C'est alors la finale des garçons qui s'annonçait indécise entre les Hollandais de Lokomotief et Aix-Maurienne, tenant du titre. Les Bataves s'étaient déjà débarrassés en demi-finale d'une coriace équipe de l'AVSR qui s'est inclinée de neuf points (47-56), après un excellent parcours où elle termine en tête de sa poule.

En finale, les Savoyards d'Aix-Maurienne se présentaient en favori après avoir déjà battu leur adversaire en poule (48-45). Mais ce match ne le confirmera pas. Rythme, engagement et adresse. Des deux côtés pendant une mi-temps et surtout chez les hommes du Lokomotief par la suite. C'est ainsi que le trophée de la Ville de Vienne a pris la route des Pays-Bas après une victoire indiscutable, même si Aix-Maurienne, mené de 17 points, a réduit l'écart en fin de match. Les Savoyards s'inclinent très honorablement : 61-67.